et maintenant elle fais chose comme avec le plus emem de cette don préciens dons quei fait la France cette chore hondome Parcque elle hait l'allemagne avec la haine d'un avengle Avec haine on ne gagne jamons relu, parceque on n'est plus objectiv. On n'a plus un juge ment d'air On regarde touses les choses pour les limettes vouvres Ne me parlen pas de la viola sion de la Belge Form comme moi vous raver hies - brew, que les français aus ast fait la même chose dem jours plus ford. naturellement aver le comenseners des Belgiques. On hait les alleman de parce qu'ils demandent de font

le monde de subjusuer leus dis cifaline et je vois avone ce n'est pas facile non plus pour mui. Ils n'ont pas le ma meres amaller, le mot d'es prit et plais aut boujours prons mais an fond ils wint bon hommes comme tant de Français. Mumieur Manscour il fant rauter sur un autre prédestire largue vous vouble marcher d'un pas égal avec noi Your serer un des beaucomp , qui crierons des assocités unhe les belges. Juste. Mais je vondrais been vois Mansaeux lorsqu'on fixais de derrière sur lui grant - ce qu'il dérait Je vous assure je tuerai sont ce que pouvais et pourtant

faire mal à un pouce généralement. Heureusement j'ai lu dans un journal italien et qu'un holandais écrit qui était à Louvain (primitivement l'allemande avait écrit Longwy), lorsqu'on détruisait les tésors d'art? Je vous remarque que les journaux ici ne sont pas amis des allemands mais quelquefois ils font voir un peu d'esprit d'impartialité. Cet holandais écrit : « La petite ville était dans les mains des allemands et déjà les soldats s'asseyaient devant les caffés et tout était tranquil. A une fois on tire d'une maison sur un officier qui tombe e avant. Naturellement c'était le signal d'un massacre général : benzin explode et les incendies commencent, etc.....

Je veux finir aujourd'hui ma lettre. J'avais l'intension de vous envoyer quelques articles des journaux qui vous pouvaraient donner des autres idées. Mais j'ai réfléchi. C'est en vain.

Vous ne changez pas d'idées.

Le militarisme allemand est une épine dans votre chair. Je ne l'aime non plus. Mais je suis plus objective. Ne pensez pas que je crois que cette guerre finira bien pour les allemands. Nous vivons dans un siècle des surpris. Il faut attendre. En attendant je je me suis ruinée. Je reste accadute sur les débris.